



4 Pièces

110 m²

Réf. SPP739MM

795 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite: coup de coeur !!! Idéalement situé sur les hauteurs de cagnes s/mer, limitrophe st paul de vence, au calme absolu, dans une petite copropriété de grand standing, ce superbe appartement vous séduira par son charme indéniable, son ambiance cossue et actuelle, la qualité de ses matériaux et son état impeccable... d'une superficie d'environ 110m2, exclusivement de plain-pied, l'appartement se compose comme suit: un séjour avec cheminée ouvrant sur un ravissant jardin privatif, une cuisine séparée parfaitement équipée (de tonge), une chambre de maître avec dressing, salle de douche & ...

EXCLUSIVE: A real gem!!! Ideally located in the hills above Cagnes-sur-Mer, bordering Saint-Paul-de-Vence, in absolute peace and quiet, in a small, high-end condominium, this superb apartment will seduce you with its undeniable charm, its luxurious and contemporary atmosphere, the quality of its materials, and its impeccable condition... With a surface area of approximately 110m2, entirely on one level, the apartment comprises: a living room with a fireplace opening onto a charming private garden, a separate, fully equipped kitchen (De Tonge), a master bedroom with a dressing room, shower ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

